

# 12月の園だより

令和7年12月1日  
東戸塚らびっと保育園

先日は秋まつりにご参加頂きありがとうございました。おうちの方と一緒に楽しむ子どもたちの姿がとても微笑ましく、温かい時間となりました。ご兄弟の行事の兼ね合いで参加できなかった方、来年度は是非参加頂けるよう調整したいと思います。今年もあっという間に12月を迎えましたね。冷たい風が吹くようになってきましたが、子どもたちは室内外での遊びを通して少しづつできる事が増え、成長を見せててくれています！これからますます寒くなっていくので、体調に気をつけながら、過ごしていきたいと思います。ご家庭でも衣服の調整や体調管理など、いつもご協力を頂きありがとうございます。

年末に向けて慌ただしくなりますが、健康に気をつけて過ごしていきましょう。

保護者のみなさま、今年1年本当にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。



ゆめぐみ

♪ きらきらぼし  
♪ あわてんぼうのサンタクロース  
♪ たきび

にじぐみ

♪ ジングルベル  
♪ ゆきのこぼうず  
♪ クリスマスのうたがきこえてくるよ

そらぐみ

♪ サンタッタ  
♪ ヤッター！サンタがやってくる  
♪ あわてんぼうのサンタクロース  
♪ おもちゃのチャチャチャ  
♪ お正月



	12日(金)	お誕生会	
	18日(木)	歯科健診	※健診は園バスに乗り、六ツ川西保育園で行います。
	19日(金)	クリスマス会	

※18日の歯科健診は、バスでの移動があります。9:15までに登園頂きますようお願いいたします。

当日お休み予定の方は事前に担任にお伝えください。



(にじぐみ) ゆの さん  
(そらぐみ) そら さん  
ささ さん  
ななせ さん



# 【クラスのようす】



## 【ゆめぐみ】

コミュニケーション力がとても高いゆめぐみの子どもたち。登園してきたお友だちや保護者に気づくと「あー！！」と、手を全力で振ったり、保育者が「おはよー！」と声をかけるとトコトコと駆け寄ってきてギュッとハグをしてくれたりします。また、3人とも人見知りもなくなってきたようで、お散歩中、近隣の方から「かわいいねえ」と声をかけられると、ニコッと笑って手を振ったり、手を伸ばしてタッチをし、「あら、嬉しい！」と、大人をメロメロにしています(笑)公園などで、他の保育園のお友だちが来た時にも、大親友と会ったかのように「おー！」と手を振り出迎えています♪なかでも、少し大きなお兄さん・お姉さんが大好きなので、先日も、他の園の3歳クラスの子どもたちがベンチで葉っぱを並べてお店屋さんごっこをしていると、自然に参加して、葉っぱを手にしていました。保育者が、「葉っぱもらってもいいですか？」と聞くと、「いいよ！」と言ってくれたので、1枚ずつもらうと、ペコリと挨拶をしていました！子どもたちの自然なやり取りにほっこりとさせてもらいました。今月もいろいろな出会いや体験を大切にしていきたいと思います。

## 【にじぐみ】

寒さも厳しい季節に入りました。散歩の時に上着を着ていく習慣もつき、自分の上着を取り出してくれる姿も見られます。最近では、中央公園に行くことが多いのですが、20分程ある道中では、お友だちと手をつなぎ楽しそうにお話をしたり歌を歌いながら楽しく歩いています。散策活動が好きなにじぐみの子どもたち。「虫さんいるかな～」と、木や枯葉の下を探していると、1人、2人、3人…と人数が増え、気づくと皆、枝を手に持ち枯葉を手でよけたり、土を枝で、ツンツンしたりしています。「あった～みて～！」と言ってダンゴ虫を見つけた様子でしたが、よく見ると黒い木の実。「あら、動かなくて固いから木の実かな」「ダンゴ虫もアリもいないね」という少し残念な顔をして、また新たな場所に移動してずっと探しています。ダンゴ虫やアリ、バッタなどを発見すると、みんなが集まってきてヒーローになります！こんなに虫や草花を目をキラキラさせながら探して遊ぶことができる子どもたちはとても素敵だと思います。これからもっと寒くなりますが、広いグラウンドでは、保育者がゼーゼーするくらい、一緒に全力で、かけっこをし、丈夫な体づくり引き続きていきたいと思います！

## 【そらぐみ】

食育を行うのが大好きなそらぐみ。給食さんが「お米研ぎをしませんか？ピザ作りをしましょうよ！」など色々な案を出してくれます。食育で使う食材の写真をクラスの壁に貼ったり、「今度〇〇作るよ」と話すと、楽しみな様子。今まで触れたり匂いを嗅いだりする食育が多くたのですが、最近は自分たちでクッキングをする事が増えてます楽しんでいます。エプロン・三角巾付け、手洗い消毒をして準備万端！給食さんの話や作り方のお手本が始まるとともに集中して聞いています。その姿を見て、“保育者が話をする時もその集中力だとうれしいのにな”と心の中で思ってしまうほどの集中力です(笑)餃子の皮で作ったピザ作りは好評でピザソースをスプーンで塗り、4種の具材をトッピング★バランスよく乗せたり、最初に乗せすぎたり、ベーコンだけ乗せたりと個性が出ていました。最後に「おいしくな～れ♡」と、魔法をかけ、あとは食べるのを待つのみ。散歩の帰りの道中も「ピザ！ピザ！！！」と言って歩いている子もいて楽しみが伝わってきました。午後のおやつに出てきて、1口食べると「おいし～！」と言って食べたり、初めてのものには躊躇する子もお友だちの様子を見て食べたり、苦手なピーマン、玉ねぎも食べたりと自分で作ったおやつは、いつもより格別に美味しいかったです。お家でもぜひ作ってみてください！これからもまだいろいろと計画中なので楽しみにしていてね。

## うびっと写真館【12月】～秋まつり～



・年末年始は、帰省や旅行などされるご家庭もあるかと思います。事故や病気などにお気をつけください。お休みだと夜更かしをして朝起きれない事もあるかと思いますが、朝食をしっかりととりできるだけ規則正しい生活を心がけてください。年明け、元気な姿の子どもたちに会えるのを楽しみにしています！よいお年をお迎えください。